
REQUERIMENTO
(do Sr. Bonifácio de Andrada)

Exmo. Sr. Presidente da CCJC, Deputado Tadeu Filipp elli.

Tendo em vista a importância da matéria constante no

Projeto de Lei nº 679/2007 (que consolida a legislação ambiental

brasileira), mas também seus aspectos complexos, apesar da

valorosa análise do Grupo de Trabalho de Consolidação das Leis –

GTLEX, requeiro a Vossa Excelência, na forma regimental, ouvido o

Plenário, a criação de uma Subcomissão para estudar a matéria

constante no referido Projeto de Lei.

Sala das Sessões, em 20 de outubro de 2009.

Bonifácio de Andrada
Deputado Federal


